
Modaes

Empresa

La relojería suiza de Rolex pone en marcha su primer punto de venta propio en Perú

Modaes
6 jul 2015 - 00:00

Rolex llega al país inca. La compañía suiza de relojería pone en marcha su primer punto de venta propio en Perú de la mano de la joyería centenaria **Casa Banchemo**, que proyecta expandir la firma en otros espacios.

El punto de venta se encuentra en la tienda que **Casa Banchemo** tiene en el centro comercial **Jockey Plaza** de Lima. El punto de venta dispone de veinte metros cuadrados en un espacio diseñado por la firma suiza.

Para principios de 2016 se espera que **Casa Banchemo** inaugure el segundo espacio de **Rolex** en su local de Miraflores, también en Lima. La joyería peruana espera vender un promedio de cinco o seis piezas **Rolex** al mes.

La compañía, propiedad de **LVMH**, ha nombrado recientemente **Jean-Frédéric Dufour** como director general. El directivo tomó posesión del cargo el próximo 17 de junio durante la asamblea general de la sociedad.